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開催日

場 所

出席者人数

1月--6月

平均出席率

平成 11年6月10日(木)

釧路プリンスホテル

1部会 10名

(出席率83%)

出席率71%

2部会 10名

(出席率77%)

出席率66%

*** 例会を振り返り***

午後6時30分開会

3部会 8名

(出席率67%)

出席率49%

4部会 9名

〈出席率69%)

出席率58%

本例会は北海道釧路方面釧路警察署・刑事第二課暴力団対策係・刑事係長の高橋永保

さんを講師にお迎えし「暴力団と企業」について講演を頂きました。

最初に、一般の人達に暴力団がどのように係わっていくかの具体的なビデオを見て頂

き、その後釧根管内の暴力団の実態や活動状況を報告して頂きました。

まず道内に存在する暴力団員は4，200名、その内釧路方面関係で650名、郵"路市内に至

つては290名がおり、市町村では全道で2番目の多さだそうです。そのために暴力団と

の係わりが必然と多くなっていくとの事。最近では薬物が市民の中に浸透しており、

o. 3gが1万円前後で販売しており、若い人達を中心に蔓延してきており、特に最近で

は主婦の聞にも蔓延してきてるとの事、これらがきっかけで犯罪に巻き込まれる事例

が増えてきた事の報告がありました。これらを未然に防ぐには家庭での監視や多くの

会話等が必要との事。また、私たちが普段、よく飲みに行く飲食庖等に暴力団に関係

する女性が多くいるため、知らないうちに暴力団に協力してるとの事を聞き、大変驚

きました。この様に、自分たちが知らない内に暴力団に間接的な協力をし、チヨット

の隙をを見せると必然と犯罪に巻き込まれる恐ろしさを感じました。

また、本例会には、 37名の出席があり、関心の深さを感じ、私たち執行部も今例会

の出席率に感謝をしております。また、残りの例会をこの様な出席率でいけるように

努力致しますが、会員が出席して頂いて始めて成り立つ会であります。是非会員のさ

らなる出席をお願い申し上げると同時に、改めてお礼を申し上げます。



連絡事項 1 年会費の納入がまだお済みでない方は早期納入にご協力下さい。

[ 年会費振込銀行口座 ] 

金融機関

預金種類

口座番号

口座名義

釧路信用金庫愛国支届

普通預金

1092474 

釧路あすなろクラブ 事務局長福田紀幸
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今例会は「郵"路あすなろクラブ、仮決算報告と会食のタベ」を開催致

します。

今年も半期を過ぎ、決算状況を半期の状態で報告する「仮決算報告

会」をいつも通りの会場で行い、その後プリンスホテルの 17階の

ラウンジに移動して頂き、会食の夕べを考えております。

今年のテーマであります「交流」を考え、食事会を通じおおいなる

交流を深めて頂きたいと考えております。

なお、全卸会民主遁変良旦主主ん。お酒がなければ親交が深めれな

いと言う会員はまことに申し訳ありませんが良費でお願い致します

例会予算の都合がありまして、その辺のご王国醇をお願い致します。

また、お酒の飲食を考えておられる方は、なるべく車でのお越しを

ご遠慮願います。


